PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

13/03/25

Global Press Mx



## Carreteras en Mal Estado y Corrupción Policiaca, Graves Problemas que Enfrentan Transportistas

**LEGISLATIVO** 



En el marco del Foro "Inseguridad de las carreteras de México", el diputado federal del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Emilio Manzanilla Téllez, señaló que las carreteras en mal estado, que pueden provocar accidentes, así como la corrupción que existe dentro de los cuerpos policiacos que las resguardan, son de los grandes problemas que deben enfrentar los transportistas de México.

De la misma manera, el legislador petista denunció que las empresas dedicadas al transporte de carga, mismas que son dueñas de una gran cantidad de camiones que recorren las autopistas de nuestro país, actúan de manera inhumana en contra de sus operadores, por lo que hizo un llamado a estas organizaciones para cuidar y velar por su seguridad.

"Tengo 33 años de activista y les puedo mencionar que, lamentablemente, muchas organizaciones camioneras y dueñas de camiones, están muy deshumanizados con sus operadores, los dejan solos al tratarse de problemas legales; también, la realidad es que nuestras carreteras están en mal estado, no existen sanitarios y los transportistas deben enfrentarse a una gran corrupción", denunció.

Por su parte, el congresista del GPPT, Santiago González Soto, insistió en la real preocupación de robos a pasajeros, a transportes de carga y migrantes, que ocurre día a día en las autopistas de nuestro país, por lo que, para hacer válido el movimiento de transformación en el país, es indispensable atender puntualmente las demandas de seguridad que hace la población afectada por estos hechos delictivos.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Global Press Mx		13/03/25	LEGISLATIVO



"El espíritu de la Cuarta Transformación es escuchar, pero además resolver y si no resolvemos los problemas que aquí estamos escuchando, pues, significa que seríamos más de lo mismo y la Presidenta, lo ha planteado perfectamente: tenemos que combatir la corrupción y la corrupción está, prácticamente, en todos los planteamientos que yo alcancé a escuchar", aseveró.

Finalmente, indicó que la razón fundamental de la preocupación es que, precisamente, es a través de carretera donde circulan todos los alimentos y todas las mercancías que llegan a todos los destinos de la República Mexicana y el extranjero, por lo que no se puede permitir que continúe la incertidumbre y se requiere imponer el orden y la autoridad.

https://globalpress.mx/carreteras-en-mal-estado-y-corrupcion-policiaca-graves-problemas-que-enfrentan-transportistas/